

Tres funciones tendrá este fin de semana "One More Time"

Obra de la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta se presentará en el exHospital Regional.

Redacción

Tres nuevas funciones tendrá este fin de semana "One More Time", obra creada y dirigida por Danilo Llanos con la cual la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta (UA) inició su temporada 2024.

Luego de tres presentaciones en el auditorio del Hospital Clínico de esa casa de estudios superiores, el exHospital Regional, la pieza será montada en dicho espacio mañana, el sábado y el domingo, a las 20 horas.

"One More Time" muestra cuatro episodios conectados por diversas tensiones asociadas al tiempo y a una perturbadora fiesta de cumpleaños. Por una parte, un octogenario anciano del que todos hablan mientras lo esperan para celebrar su cumpleaños. En otro lugar, otro hombre organiza su propia fiesta y no llega nadie, como siempre.

En forma paralela, un excéntrico coaching intenta convencer a una multitudinaria audiencia sobre las virtudes de la pacien-



ESTE VIERNES, SÁBADO Y DOMINGO, A LAS 20 HORAS, SERÁ PRESENTADA LA OBRA ESCRITA Y DIRIGIDA POR DANILO LLANOS.

cia. Y, por último, una inquietante mujer se toma la escena para interpelar todo lo visto y dar cuenta de la farsa temporal.

Se trata de "Uu desenfrenado y radical ejercicio sobre la noción de tiempo y su abismal peso sobre nuestros cuerpos", afirma el director de la Compañía de Teatro de la Universi-

20

horas comenzarán las funciones de la obra, programadas para mañana, el sábado y el domingo.

dad de Antofagasta, Raúl Rocco Rojas, quien también forma parte del elenco.

El profesional afirmó también que "para la Compañía de Teatro UA resulta bastante motivador tener este espacio para realizar funciones, en ausencia del Teatro Pedro de la Barra, lo que ha marca-

do fuerte la baja de la frecuencia de las temporadas que hemos podido realizar habitualmente. Por tanto, así se concreta el deseo de poder llegar a más gente de forma permanente; así que todos invitados a disfrutar en unas butacas maravillosas de esta obra que nos ha dado tantas satisfacciones".

ELENCO

El elenco lo integran Angel Lattus, Jorge González y Raúl Rocco, miembros históricos de la agrupación, y la joven actriz Verónica Torres, egresada de la Escuela de Artes Escénicas de ese plantel.

La obra tuvo una exitosa presentación en el Festival de Teatro de Invierno (FENTIC), realizado en julio del año pasado en Calama, ganando los premios de Mejor Montaje y Mejor actriz (Verónica Torres)

Las entradas tienen un valor de \$5.000 (general) y \$3.000 (estudiantes y adultos mayores) y se pueden reservar escribiendo al correo teatro@uantof.cl. Su pago se hace directamente en boletería, en efectivo. Más informaciones en IC ciateatroua.

La compañía está, además, en una campaña para retomar el contacto con la comunidad estudiantil, interrumpido por el estallido social, la pandemia y la ausencia del Teatro Pedro de la Barra. La iniciativa pretende llevar tres de sus obras de repertorio a diferentes establecimientos educativos de la ciudad y la región. 📍